

## Un triste été - 1/1

**Le destin tragique de Maine qui était si heureuse et qui ne le sera peut-être plus.**

Marine était assise sur le muret devant le lac, muette, elle regardait le soleil fuir, ce soleil qui ne l'aiderait plus, ce soleil qui n'existerait plus, elle sentait la légère brise de l'automne arrivant qui lui caressait le visage, cette brise qu'elle aimait tant autrefois, et ses yeux qui n'arrivaient même pas à s'emplier de larmes tellement le chagrin et la colère la dévoraient. Elle était triste, sa peau pâle comme la mort, ses cheveux étaient ternis par la tristesse, cette jeune fille si belle auparavant était devenue si repoussante, cette fille si bavarde et souriante, toujours joyeuse et qui maintenant ne parlaient plus, regardant dans le vide, les poings serrés.

C'était au début de l'été, un été si bien commencé, elle et sa petite sœur Axelle parcouraient tous les sentiers pour découvrir l'endroit idéal, leur cachette secrète, et au bout de deux semaines, elles s'étaient décidées pour une petite carrière au bord d'une rivière à l'eau claire. Elles y venaient tous les jours, se baignaient pendant des heures et se laissaient bercer par le doux frou-frou du courant de la rivière en se séchant sous le soleil parmi les blés dorés. Quand Marine pensait aux yeux rieurs de sa protégée, à son rire moqueur ou encore à ses joues pleines de tâches de rousseur, un léger sourire éclairait son malheureux visage. Un jour encore plus beau que les autres, elles allèrent à leur refuge et c'est alors que la petite voulut parcourir les rochers qui s'éloignaient dans la jolie rivière et Marine l'accompagna. Axelle sautait de roche en roche en éclaboussant son aînée et riant aux éclats. Quand elle sauta sur cette pierre, Marine se souviendrait à jamais de cette maudite pierre, cette pierre d'un gris foncé effrayant, de cette qui avait basculé en emportant sa petite sœur dans la rivière si calme devenue torrent coléreux, cette pierre qui avait rendu Marine si seule, cette pierre qui lui avait enlever sa seule raison de vivre, cette pierre qui l'avait tuer !! Marine s'en voulait, pourquoi avait-elle accepter que sa sœur s'amuse dans cet endroit si dangereux, et aussi pourquoi n'avait-elles pas, elle et sa sœur, choisis d'aller chez leur grand-mère pour les vacances. Marine était maintenant orpheline de tout bonheur.

Je vous est écrit cette histoire car elle me touche énormément, cette histoire sans véritable fin, cette histoire pour nous faire prendre conscience de notre chance devant un tel destin.